
群馬県
ぐ ん ま け ん

 

群馬県
ぐ ん ま け ん

に 住
す

んでいる 人
ひと

への お願
ねが

い 

感染拡大を受けた新たな要請 

 

 

 

 

 

 

 

お店
みせ

をしている人
ひと

へのお願
ねが

い 

不要不急の外出自粛要請 

 

 

 

 

警戒度
け い か い ど４ 

５／４（ 火
かようび

）～  群馬県
ぐ ん ま け ん

全体
ぜんたい

 

必要
ひつよう

な時
とき

以外
い が い

は、家
いえ

の外
そと

に出
で

ないでください 

群馬県
ぐ ん ま け ん

のどこでも 

 

 

 
 地

ち

 域
いき

  

 営業
え い ぎ ょ う

は 20時
じ

まで 5/8( 土
どようび

) ∼ 5/21( 金
きんようび

) 

 
 

群馬県
ぐ ん ま け ん

全体
ぜ ん た い

 

え営業時間を短くしてください 
えいぎょうじかん みじか 

しゅるい 

① 人
ひと

がずっと近
ちか

くにいて、食
た

べ

物
もの

や飲
の

み物
もの

を出
だ

すお店
みせ

 

②お酒
さけ

を出
だ

すお店
みせ

 

③カラオケ店
てん

 

みせ 

お店の種類 

 5/４( 火
かようび

) ∼ 5/21( 金
きんようび

) 

・ 必要
ひ つ よ う

なとき 以外
い が い

は、外
そ と

に出
で

ない 

※必要
ひつよう

なとき・・・ 病 院
びょういん

、食
た

べ物
もの

や飲
の

み物
もの

を買
か

う時
とき

、仕事
しごと

に行
い

くなど 

・ 20時
じ

以降
い こ う

は、外
そ と

に出
で

ない 

※お酒
さけ

を出
だ

すのは 19時
じ

まで 



群馬県
ぐ ん ま け ん

 

 

＜群馬県
ぐ ん ま け ん

新型
しんがた

コロナウイルス相談
そうだん

ホットライン＞ 

新型
しんがた

コロナウイルスにかかっているか心配
しんぱい

なときは、お気軽
き が る

にご相
そう

談
だん

ください。 

 電話番号
でんわばんごう

：０２７－２１２－００１０ ２４時
じ

間
か ん

 ３６５日
に ち

  

＜ぐんまコロナワクチンダイヤル＞ 

新型
しんがた

コロナウイルスワクチンについて分からないことは、お気軽
き が る

にご相
そう

談
だん

ください。 

 電話番号
でんわばんごう

：０５７０－７８３－９１０ ２４時
じ

間
か ん

 ３６５日
に ち

  

＜ぐんま外国人
がいこくじん

総合
そうごう

相談
そうだん

ワンストップセンター＞ 

 生活
せいかつ

に困
こま

ったこと場合
ば あ い

などは、お気軽
き が る

にご相
そう

談
だん

ください。 

 電話番号
でんわばんごう

：０２７－２８９－８２７５ 

 対応
たいおう

時間
じ か ん

：月
げつ

～金
きん

 ９：００～１７：００ ※土日
ど に ち

祝 日
しゅくじつ

、年末
ねんまつ

年始
ね ん し

を除
のぞ

く 

 対応
たいおう

言語
げ ん ご

：英語
え い ご

、ポルトガル語
ご

、ベトナム語
ご

、中国語
ちゅうごくご

、スペイン語
ご

、やさしい日本語
に ほ ん ご

 


